



Recours contre le Bioscope : nouveau retrait

Après Alsace Nature (L'Alsace du 28 janvier) et la Confédération paysanne (L'Alsace du 12 mars), deux contribuables qui avaient introduit un recours contre la déclaration publique du parc à thème Bioscope jettent l'éponge.

« Deux contribuables ne peuvent se présenter seuls, porteur d'un tel dossier. Même si nos arguments et le recours sont solides », expliquent les deux contribuables, Christian Weiss et Philippe Aullen...

« La desserte ferroviaire Guebwiller-Bollwiller est remise de plan en plan, précisent les deux contribuables. Le collège de Buhl qui doit délester celui de Guebwiller, en dépassement de capacité d'accueil depuis des années, est enfin programmé, mais les travaux n'ont toujours pas débuté. Les travaux du Bioscope par contre ont vite commencé. Depuis quelques mois, les grues surplombent les toits de l'Écomusée voisin. Les entreprises ferment dans la zone industrielle de Sultz, les emplois sont menacés à Guebwiller... Tout cela à proximité du Bioscope. Pour plus de 50 millions d'euros, le Bioscope n'emploiera qu'une vingtaine de personnes ».

Jeudi 17 mars 2005